

Miraflores, 2 de Enero de 1.941.

Señor

Leonidas Egoavil

Hacienda Conocancho.

Estimado amigo:

Mantequilla - Llegó un cajón con 103 paquetes de Mantequilla, en cajas con y sin encerar. Casi todas las cajas han presentado un maltrato y suciedad motivados sin duda por el mal acondicionamiento en el cajón, y posiblemente por que algo de lluvia pasaria en el camino. Hay que tener mucho cuidado al remesar la mantequilla, por que es condición precisa para su venta el que los paquetes estén bien presentados. Como en esta casa habia algo de cajas, á casi todos los paquetes les he cambiado de envase. Hace ya tiempo que en iguales condiciones se mandaba la mantequilla, pero ya después tuvieron el suficiente cuidado en la hacienda y ya el producto llegaba muy bien.

Cajas - He mandado por Casapalca 1 cajón con 910 cajas enceradas para mantequilla y 1 caja con 1.000 papeles impermeables para idem.

Red - En el mismo cajón vá 1 Red para pescar, tal como se necesitaba allá, y ahora y sabiéndola usar se tendrá para la mesa de la hacienda pescado fresco. Hay que impedir que las gentes pesquen con dinamita, pues esto concluye con los pescados y sobre todo con las crias.

Viaje de Polo - El martes 7 de Enero saldrá mi hijo Polo para Conocancho, y por la ruta de Casapalca, tal vez en una camión de esa negociación. De allí naturalmente que pasará á caballo á Conocancho.

Colindancias - Acompaño á esta carta² de las dos Actas que el 26 de Diciembre se firmaron en el Ministerio de Salud Pública y Previsión Social, con los comuneros de Yantac y de Baños. En esa fecha estuve en el citado Ministerio con mi hijo Polo y con el Dr. Castro Suarez, que vino para tal motivo de La Oroya. Ya veremos que resulta del reconocimiento ó vista de ojos cuando vaya por allá el ingeniero comisionado del Gobierno. Para esta inspección ya se me avisará del Ministerio.

Atto. y S. S.

Fernando Santa María

Conpacancho

AA-HCO1.1
Ca. 1
DD. 160
Fs. 1

